

Claustro profesores Departamento de Deportes
Martes 27 de agosto de 2024

Decana Ana Cecilia cordial saludo, anexo Conclusiones del Claustro ampliado de profesores de planta y cátedra del Departamento de Educación Física y Deportes: Se realizó la reunión de 3:00 a 4:00 pm en el salón de reuniones del Departamento de Deportes, se habló acerca de la metodología del foro de reflexión de la reforma del Estatuto, Capítulo III, con la siguiente pregunta: ¿Cómo se debería elegir el rector en la Universidad y por qué?

El Claustro concluye que: Se debe verificar el proceso de elección del rector aclarando el porcentaje de votos de los estudiantes, profesores y trabajadores para elegir el candidato que cumpla los requisitos establecidos para el cargo según el Estatuto de la Universidad.

Dentro de los requisitos se debe revisar que cumpla con los títulos académicos y experiencia docente universitaria, así como en investigación.

Además, los profesores refieren la importancia de la elección democrática del rector. Cordialmente,